

MYBLUEPLANET

Die Sekundarschule Seuzach setzt Klimaschutz auf den Stundenplan

Mit vollem Elan begibt sich die Sekundarschule Seuzach zusammen mit dem gemeinnützigen Verein MYBLUEPLANET in ein nachhaltiges Langzeitprojekt im Namen des Klimaschutzes. Als offizieller Startschuss diente dabei der Aktionstag «Impulse Day» vom 24. Oktober. An diesem besonderen Schultag begaben sich die rund 300 teilnehmenden Schülerinnen und Schüler auf eine spannende Reise durch Schlüsselthemen des Klimawandels wie Energie & Mobilität, Abfall & Ressourcen und Ernährung.



Unter dem Leitmotiv «Sek Seuzach Klimaschutz? Isch doch klar!» trat die Sekundarschule Seuzach ihre vierjährige Klimareise mit dem Bildungs- und Klimaschutzprogramm Klimaschutz an. Gemeinsam mit dem Projektteam von MYBLUEPLANET möchte sie vielfältige und kreative Projekte, Exkursionen und Aktionstage umsetzen, um den ökologischen Fussabdruck der Schule nachhaltig zu reduzieren. Zukünftig sind auch strukturelle Verbesserungen im Bereich Biodiversität und Solarenergie geplant.

Das erste Klimagebäude beginnt

Einen initialen Anstoss für mehr Nachhaltigkeit setzte die Sekundarschule Seuzach am sogenannten Impulse Day. Die teilnehmenden Schülerinnen und Schüler durchliefen dabei einen interaktiven Postenlauf und setzten sich spielerisch mit Fakten zum Klimawandel, zum CO²-Ausstoss von Lebensmitteln, zur Herstellung von Kleidungsstücken oder zum Energieverbrauch auseinander. Zudem erhielten sie leicht umsetzbare Umwelttipps, die sich einfach auf die Lebenswelt der Jugendlichen anwenden lassen. So ging es beispielsweise bei einem sportlichen Staffellauf darum, aus alltäglichen Zutaten ein klimafreundliches Menü zusammenzustellen oder es wurde gemeinsam darüber diskutiert, wie

Klimaschule – ein vierjähriges Bildungs- und Klimaschutzprogramm

Klimaschule ist ein vierjähriges Bildungs- und Klimaschutzprogramm der gemeinnützigen, unabhängigen Schweizer Klimaschutzorganisation MYBLUEPLANET, die mit gemeinschaftlichen Aktionen den CO² Ausstoss in der Schweiz messbar senken will.

wir durch unseren Konsum Ressourcen sparen können. Sogar das Erstellen von kreativen Werbespots mit motivierenden Klimatipps stand auf dem Programm.

Der Start eines Gemeinschaftsprojektes

Mit dem Impulse Day startete auch die Kampagne «Jede Schule zählt – Klimaschutz macht Schule!» und das zugehörige Crowdfunding. Die Schule sammelt nämlich Spenden, um weitere wirkungsvolle und er-

lebnisreiche Bildungsaktivitäten fürs Klima umzusetzen. Die Schülerinnen und Schüler werden dabei aktiv eingebunden, entscheiden mit und packen gleich selbst für mehr Nachhaltigkeit an ihrer Schule an. Das Projekt kann unter klimaschule.ch/sekseuzach/ unterstützt werden. Wir halten Sie zum Thema Klimaschutz-Sek Seuzach auf dem Laufenden.

*Pascal Merk
Schulleitung Sek Seuzach*